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SAÚL ZENTENO BUENO

● Somos política. Todos los seres humanos nos mantenemos en constante
relación unos a otros, por lo que todos somos política, nos guste o no
siempre estaremos en contacto con nuestro entorno y entablando
conversaciones.

● La importancia de la salud mental. Debemos de ser conscientes de que la
salud mental es muy importante dentro de nuestras vidas ya que es vital
poder tener claridad mental para tomar decisiones que repercuten altamente
en nuestras vidas y sin estos dentro de nuestro negocio no podremos llevar a
cabo un buen control como debe ser, debemos de aprender a decir no, tener
límites y sobre todo darnos un espacio para nosotros mismos.

● Registra tu marca . Como emprendedores debemos de registrar nuestra
marca ya que si no corremos el riesgo de que más adelante alguien nos la
quite y eso desatará graves problemas, por ello el joven empresario nos
enseña a realmente ser conscientes de la importancia que tiene registrar la
marca, ya que cuando queramos exportar o hacer otras actividades
legalmente podría ser algo que nos impida aprovechar las oportunidades
dentro del mercado o en el negocio que tenemos.

● ¿Qué vendemos?. Debemos de conocer muy bien que vendemos ya que
nosotros como dueños no podemos vender algo si no lo conocemos a
profundidad ya que esto nos va a permitir generar relaciones con los clientes
puesto que podremos decirles aquello que les interesa. En pocas palabras,
conoce tú producto o servicio a la perfección.

● Tú libertad no tiene precio. La libertad es aquello que debemos de valores
por eso mismo debemos de aprender a delegar y confiar en nuestro equipo
porque como dice Saúl “Si tienes que estar en tu empresa para que funcione;
no invertiste en construir una empresa, te compraste un trabajo caro”.
Debemos ser conscientes de eso y hacer el trabajo que realmente nos
corresponde pero la decisión queda en nosotros.

En conclusión cada uno de sus aprendizajes que nos compartió, dan sentido a todo
lo que hoy es en el mundo empresarial, sin duda una gran inspiración para ser
visionarios y mantenernos en constante innovación en cualquier sector que nos
encontremos.


